
 

 

福知山ＦＭ放送 第２４回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２４年１月２４日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ７名 

        出席委員数   ５名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

梶村 誠悟 委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     藤原 公子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役社長 松井喜久夫 

                    局長補佐    水嶌孝彦                  

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 



 

・年末年始特別番組について 

１２月３１日、１月１日、１月２日と３日間は昼間だけ数時間の生放送で 

他の時間帯は１年間の総集編を放送した。３日間はそれぞれ３町の中継を交え 

てインタビューを行った。 

 

・放送サービス名称について 

これまでＦＭ ＣＡＳＴＬＥという名前を使っていたが今後の地域の活性化、

丹波のヘソとなる福知山の放送局としてサービス名称を変更することとした。 

 

・１００円笑店街について 

  今回で第２回目となり、福知山まちづくり会社と商店街連盟で実施される。 

  広報予算を頂いており、商店街の新たな取り組みとして盛り上げていきたい。 

 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）番組が充実してきている。自治会巡りなどよく聞かしていただいている。青年

会議所主催の少年の主張というのがあり、３回目になるがすごく良い発表なの

でそういったものを放送していただけると若い方の励みになるのではと思う。 

 

   （事務局）局側でも把握しており、昨年はスタジオに来て主張を読み上げて頂いた。 

 

（委 員）年末年始特別番組について、市長のあいさつをやっていたのだが、改めていい

ものだと思った。市の職員が出演する「はばたきタイム」は毎週同じ時間にあ

るので聴いて参考にさせて頂いている。 

 

   （事務局）年末年始は１年の総集編という形を入れながら放送した。毎週総集編的なもの 

をやりたいのだが体制的にできていない、ゆくゆくはそういう仕組みづくりに 

取り組んでいきたい 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２４年３月２７日（火）に決定した。 

 



 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第２４回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２４年  ７月 ５日 

   ホームページに掲載   平成２４年  ７月 ５日 

 

９．その他 

   特になし 

 

 


